

Fecha: 22-01-2025 Medio: Diario Chañarcillo Supl.: Diario Chanarcillo

Título: Donald Trump desmantela el legado de Joe Biden con una ola de decretos

Pág.: 13 Cm2: 233,5 VPE: \$ 186.823 Noticia general

> Donald Trump desmantela el legado de Joe Biden con una ola de decretos

> > l nuevo presidente estadounidense, Donald Trump, cumplió este lunes su promesa de pasar página a la era de Joe Biden y en su primer día en el cargo desmanteló el legado del demócrata con una ola de decretos sobre inmigración, economía y reforma del Gobierno federal.

> > El líder republicano borró los cuatro años de su antecesor antes incluso de llegar al Despacho Oval. El estadio Capital One Arena de Washington, adonde acudió tras haber sido investido bajo la cúpula del Congreso, fue el escenario de las primeras ratificaciones, recibidas con aplausos

por un público multitudinario y entregado.

8.400

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Trump prometió este lunes una "edad dorada" para Estados Unidos y acabar con la en su opinión "decadencia" de gobiernos anteriores, y en el marco de esa "marea de cambio", anticipada ya desde su campaña, cargó con los pasos tomados por Biden en materia migratoria, medioambiental y de diversidad.

Para el nuevo mandatario se trataba de una cosa de "sentido común". Y en esa línea una de sus primeras órdenes fue revocar casi 80 decretos de Biden, incluido el que apostaba por una equidad racial y el que abogaba por prevenir y combatir la discriminación con motivo de identidad de género y orientación sexual.

En su discurso de investidura había afirmado que convertirá en "política oficial" de su nuevo Gobierno reconocer solo dos identidades de género, "el masculino y el femenino", y sus primeros pasos ya reflejaron su intención de acabar con la ideología "woke".

La postura de Donald Trump sobre la relación con Brasil y Latinoamérica: "Nos necesitan, nosotros no"

a llegada de Donald Trump presidente Estados Unidos (EE.UU) no ha estado exenta de polémicas, y ya se ha referido sobre la futura relación con Brasil y otros países de Latinoamérica.

Junto con reiterar sus promesas tras asumir el lunes en el Capitolio, el mandatario asistió a diferentes actos, como en el Capital One Arena, donde firmó una serie de decretos frente al público.

Luego el controvertido magnate republicano llegó hasta la Casa Blanca, donde atendió a la prensa en el Despacho Oval a la vez que siguió firmando órdenes que, además, revocaron parte del legado de Joe Biden, su antecesor.

En ese sentido, fue consultado por una corresponsal brasileña respecto a cómo ve la relación de EE.UU con Brasil y otros países de Latinoamérica. Trump no se hizo esperar y fue enfático: "Grandiosa. Ellos nos necesitan más de lo que nosotros los necesitamos a ellos".

"Nos necesitan, nosotros no los necesitamos. Todo el mundo nos necesita", recalcó, según recoge EFE.

Del igual manera, el presidente estadounidense afirmó que espera mantener "excelentes" relaciones bilaterales con Brasil.

Previamente, su homólogo brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, deseó a Trump un mandato "exitoso" que promueva "la prosperidad y el bienestar del pueblo de EE.UU.", y "un mundo más justo y pacífico".

